

Gattikon, 16. Dezember 2017

DANKSAGUNG

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber es ist tröstend zu erfahren, wie viel Liebe, Freundschaft und Achtung ihm entgegengebracht wurde.

Wir sind überwältigt über die grosse Anteilnahme beim Abschied von

Pius Stampfli

Ein spezieller Dank geht an Herrn Pfarrer Uli Bona für seine einfühlsamen und tröstenden Worte. Sie haben uns sehr berührt. Herzlichen Dank auch an Herrn Schönenberger an der Orgel und Herrn Saurer an der Trompete für die wunderschöne Musik.

Ein grosser Dank an Seraina für die Lesung des selbstverfassten Lebenslaufes ihres Grosspapis. Die Zeilen haben unsere Herzen berührt und gezeigt, welch wunderbarer Mensch unser Ehemann, Papi, Grosspapi sowie Freund er war und welch unzählige Spuren er hinterlassen hat. Danke an Herrn Akermann für die Würdigung der Leistungen von Pius während seiner Zeit beim Verband Schweizerischer Militär Küchenchef. Herzlichen Dank auch für die Blumen und Zuwendungen an die Spitex Thalwil sowie die Wohnstiftung Bärenmoos Oberrieden.

Wir bedanken uns bei allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die vielen tröstenden Worte, die unzähligen Umarmungen und stillen Händedrücker am Trauergottesdienst. Unser Pius hat wunderbare Spuren hinterlassen.

Die Trauerfamilie